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PENAMPAKAN GRAFIK CORONA YANG MENANJAK

1.Indonesia :
 

2.Singapura : 1.312 kasus Omicron
 

3. Thailand : 
 

4.Malaysia : 
 

5.Kamboja :  

6. Vietnam :  

7.Philipina :  

8.Brunei :  

1.755 kasus Omicron

1.160 kasus Omicron

557 kasus Omicron

159 kasus Omicron

59 kasus Omicron

43 kasus Omicron

12 kasus Omicron

PERINGKAT NEGARA ASIA TENGGARA 
DENGAN OMICRON TERBANYAK

ombinasi mematikan antara warga abai terhadap protokol Kkesehatan, gejala varian baru Omicron yang ringan serta 

tak terlalu ketatnya aturan pembatasan kegiatan 

dibanding tahun lalu memicu Indonesia 'panen' kasus baru. Per 

Rabu (26/1) ada 7.010 kasus baru corona, angka ini meloncat tinggi 

dari hari sebelumnya Selasa (25/1) yang mencatat kenaikan infeksi 

4.878. Kondisi makin mengkhawatirkan karena muncul lagi varian 

baru BA.2 yang dijuluki 'son of Omicron'. Untuk varian Omicron 

sendiri, Indonesia menjadi negara di kawasan Asia Tenggara dengan 

tingkat infeksi tertinggi yaitu mencapai 1.755 kasus. Varian asal 

Afrika Selatan ini juga mendominasi seluruh negara-negara di 

dunia. Infeksi harian secara global telah mencapai 725.505 kasus 

selama 24 jam terakhir. 

(Baca	Hal	11)

Sumber:Kemenkes/Stagas	Covid-19

Sumber:	GISAID,	per	(26/1/2022)	

Government (Hal.2) 

Jika Penyelamatan

 Garuda Gagal, Erick Thohir 

Wanti-wanti 

Monopoli Maskapai  
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pendapatan sebesar 24,7 persen, atau 
4 kali lipat lebih besar di atas rata-rata 
global.

Dari data yang ditunjukkan Tiko, 
tampak bahwa rata-rata sewa pesawat 
maskapai secara global adalah 6,1 
persen. Thai Airways International Pcl 
m i s a l n y a ,  h a n y a  d i  a n g k a  7 , 7 
persen.Selain itu, ada ANA Holdings 
Inc di angka 6 persen, Air China Ltd 
sebesar 5,2 persen, serta Singapore 
Airlines Ltd di angka 4,2 persen.

Tiko mengungkapkan, penyebab 
utama biaya sewa pesawat Garuda 
Indonesia lebih mahal dibandingkan 
maskapai lain adalah adanya tata 
k e l o l a  y a n g  b u r u k  d i  m a s a 
lalu."Permasalahan korupsi mulai dari 
ker ja  sama yang memberatkan 
Garuda, mark-up nilai pesawat, dan 
juga kasus penerimaan suap dan 
pencucian uang di tahun 2011-2012," 
jelas Tiko.(ant,ashar,ist/dya)

JAKARTA- Menteri BUMN, Erick 
Thohir, mewanti-wanti terjadinya 
monopoli penerbangan nasional oleh 
maskapai penerbangan swasta, jika 
proses restrukturisasi Garuda Indo-
nesia gagal dan berujung pailit. Saat 
ini, proses restrukturisasi utang Garuda 
Indonesia sebesar Rp189 triliun telah 
memasuki tahap negosiasi dengan 
lessor (perusahaan penyewa pesawat) 
melalui skema Penundaan Kewajiban 
Pembayaran Utang (PKPU). 

"Kasus Garuda adalah kasus yang 
sudah lama, tetapi permasalahannya 
kita rela enggak kalau Garuda ini tidak 
diselesaikan, akhirnya ada monopoli 
penerbangan nasional," ujar Erick 
Thohir, saat ditemui di kawasan 
Universitas Atma Jaya Jakarta, Rabu 
(26/1).

Dia mengungkapkan, monopoli oleh 
salah satu maskapai penerbangan 
swasta akan berdampak luas pada 
sejumlah sektor bisnis, termasuk 
untuk pariwisata serta Usaha Mikro, 
Kecil dan Menengah (UMKM). 

"Kalau monopoli penerbangan 
terjadi, akhirnya tiket (pesawat) jadi 
mahal, kalau tiketnya jadi mahal 
berarti banyak orang memilih tidak 
bepergian, akhirnya industri pariwisata 
tidak berkembang, kalau industri 
pariwisata tidak berkembang, UMKM 
juga tidak punya sumber penghasilan," 
kata Erick Thohir. 

Dia menjelaskan, dalam proses 
restrukturisasi Garuda Indonesia, 
Kementerian BUMN mengusulkan 
agar pembayaran utang kepada de-
bitur dalam hal ini para lessor hanya 
sebesar 19 persen dari total utang 
Rp189 triliun. Dia menyebut usulan itu 
bertujuan memulihkan keuangan 
Garuda Indonesia.  Kementerian 
B U M N   j u g a  m e n a r g e t k a n  r e -
strukturisasi Garuda mencapai lebih 
dari 50 persen. Persentase itu meng-
gambarkan persetujuan lessor atau 
perusahaan penyewa pesawat untuk 
m e m b e r i k a n  p e r s e t u j u a n  r e -
strukturisasi.  

Menteri BUMN menjelaskan, jika 
target restrukturisasi minimal 50 
persen tercapai, maka maskapai pe-
nerbangan pelat merah itu akan 
memasuki fase pemulihan keuangan. 

Untuk mencapai target, Kementerian 
BUMN harus memperoleh persetujuan 
tujuh lessor besar. Persetujuan tujuh 
lessor akan menjadi mayoritas karena 
mampu merepresentasikan angka 50 
persen sesuai dengan target.  Hingga 
pekan ketiga Januari 2022, baru empat 
lessor yang memberikan persetujuan 
tersebut. Sementara, tiga lessor lain-
nya pada tahap negosiasi. Secara 
keseluruhan ada 35 lessor yang dibidik 
pemerintah.

"Kabar baiknya 4 lessor yang 
menyetujui adalah lessor besar jadi 
secara persentase kalau bisa men-
dapat 3 tambahan lessor, mayoritas 
lessor menyetujui," ujarnya.

Seperti  diketahui ,  maskapai 
nasional saat ini sedang menghadapi 
negosiasi restrukturisasi utang per-
seroan.Pada Jumat (21/1) lalu Peng-
adilan Niaga (PN) Jakarta Pusat mem=-
berikan perpanjangan Penundaan Ke-
wajiban Pembayaran Utang (PKPU) 
selama 60 hari atau hingga 21 Maret 
mendatang.

Perpanjangan ini dilakukan se-
telah debitur mengajukan permintaan 
perpanjangan dan mayoritas kreditur 
menyetujui melalui proses akla-
masi."Waktu tambahan ini mem-
berikan kesempatan bagi seluruh 

Jika Penyelamatan Garuda Gagal, 
Erick Thohir Wanti-wanti Monopoli Maskapai 

pemangku kepentingan yang terlibat 
untuk menuntaskan verifikasi dan 
memastikan proses PKPU berjalan 
sesuai dengan prinsip kehati-hatian," 
ungkap Direktur Utama Garuda 
Indonesia Irfan Setiaputra dalam 
keterangan resmi, Jumat (21/1).

Perpanjangan waktu tersebut, 
lanjut Irfan, akan digunakan untuk 
mempersiapkan rencana perdamaian 
yang lebih matang melalui negosiasi 
yang semakin intens dan konstruktif.

Secara	Teknis	Bangkrut
Sebelumnya, Wakil Menteri II 

B U M N  K a r t i k a  W i r j o a t m o d j o , 
menyebut secara teknis, Garuda sudah 
bangkrut karena utang yang membelit 
perusahaan. Besarnya utang tersebut, 
salah satunya berasal dari biaya 
pesawat yang mahal. 

"Kita sudah dengar berkali-kali di 
video Pak Dirut (Irfan Setiaputra) juga 
ada bahwa Garuda harga sewa berkali-
lipat dari harga sewa pesawat di 
market. Bahkan mendapat peng-
hargaan penyewa pesawat termahal 
dunia," ujar Andre dalam rapat Komisi 
VI DPR RI, tahun lalu. 

Tiko, sapaan akrab Wamen BUMN, 
juga mengakui fakta tersebut. Proporsi 
biaya kontrak lessor dibandingkan 

(Ilustrasi)	Maskapai	pelat	merah	Garuda	Indonesia	terus	diperjuangakan	agar	tidak	bangkrut	karena	bisa
memicu	monopoli	penerbangan.	(foto.dok)

Menteri	BUMN,	Erick	Thohir

Liabilitas
Sewa

Utang 
Obligasi

Pinjaman
Jangka Panjang

Pengembalian/
Pemeliharaan

Obligasi
Wajib Konversi

Efeki Beragun
Aset (EBA)

Kewajiban Jangka Pendek 
PT Garuda Indonesia (Persero) tbk per Sep 2020

1,9	miliar

494,4	juta

80,7	juta
71,5	juta 69,7	juta

66	juta

(Sumber :Garuda Indonesia (Persero) tbk 1.	BIAYA	SEWA	PESAWAT
Biaya sewa (leasing cost) yang terlalu 
mahal.  Tercatat ,  Biaya Sewa Garuda 
mencapai 26 persen atau tertinggi di dunia.

2.	INDIKASI	KORUPSI
Selain utang Garuda, terdapat adanya 
indikasi praktik korupsi di internal 
perusahaan. Hal ini pun diakui Erick Thohir.

3.	KESALAHAN	BISNIS
Pemegang saham Garuda Indonesia menilai 
bahwa manajemen tidak memaksimalkan 
ceruk pasar domestik yang potensial.

3 Penyebab Utang
Garuda Bengkak



5 ELEMEN PENTING DARI 
KESEPAKATAN FIR 
INDONESIA-SINGAPURA
1. Penyesuaian batas FIR Jakarta yang melingkupi 
seluruh wilayah teritorial Indonesia sehingga 
perairan sekitar Kepulauan Riau dan Natuna yang 
sebelumnya masuk dalam FIR Singapura menjadi 
bagian dari FIR Jakarta. 

2. Indonesia berhak dan bertanggung jawab atas 
penyediaan jasa penerbangan (PJP) pada wilayah 
informasi penerbangan yang merupakan FIR 
Indonesia yang selaras dengan batas-batas laut 
teritorial.Indonesia akan memberikan delegasi 

pelayanan jasa penerbangan pada area tertentu di 
ketinggian 0-37.000 kaki kepada otoritas 
penerbangan Singapura. Di area tertentu 
tersebut, ketinggian 37.000 kaki ke atas tetap 
dikontrol Indonesia.

3. Selain menyepakati pengelolaan ruang udara 
untuk penerbangan sipil, Singapura juga 
menyepakati pembentukan kerangka kerja sama 
sipil dan militer dalam rangka Manajemen Lalu 
Lintas Penerbangan (Civil Military Coordination 
in ATC – CMAC). Indonesia akan menempatkan 
beberapa orang personel sipil dan militer di 
Singapore Air Traffic Control Centre (SATCC). 

4. Singapura berkewajiban menyetorkan kutipan 
biaya jasa pelayanan penerbangan yang diberikan 
kepada pesawat yang terbang dari dan menuju 
Singapura kepada Indonesia. Pendelegasian PJP 
itu juga akan diawasi dan dievaluasi secara ketat 

oleh Kementerian Perhubungan

5. Indonesia juga berhak untuk melakukan 
evaluasi operasional atas pemberian pelayanan 
navigasi penerbangan yang dilakukan Singapura 
guna memastikan kepatuhan terhadap 
ketentuan ICAO. 

Sumber:Kemenhub

parlementoday

JAKARTA-	Pemerintah Indonesia dan 
Singapura menyepakati perjanjian 
penyesuaian pelayanan ruang udara 
atau Flight Information Region (FIR). 
Dengan adanya FIR, disebut ruang udara 
di atas Kepulauan Riau dan Natuna 
yang lama dikendalikan Singapura kini 
di bawah kendali Indonesia.

Namun, anggota Komisi I DPR, 
Muhammad Farhan, menilai Indonesia 
masih tetap akan bergantung pada 
Singapura meski wilayah udara kini di-
kendalikan Indonesia.“Secara kedaulatan 
tetap terpenuhi, walaupun secara 
teknis kita masih tergantung pada 
Singapura,” kata Farhan di Gedung 
DPR, Senayan, Jakarta, Rabu (26/1).

Salah satu ketergantungan RI 
kepada Singapura terkait penggunaan 
berbagai macam fasilitas teknis. 
Namun, ia menegaskan Indonesia tetap 
memiliki kewenangan secara legal dan 
mendapatkan pemasukan kas negara.

“Secara teknis kita tidak bisa ambil 
begitu saja. Tapi yang penting secara 
legal sudah ada di Indonesia. Jadi, 
walaupun kita masih gunakan ber-
bagai macam fasilitas teknis dari 
Singapura, setiap PNBP (Penerimaan 
Negara Bukan Pajak) yang terjadi di 
situ tetap masuknya sebagai kas 
negara,” jelasnya.

Po l i t i k u s  N a s D e m  i t u  p u n  
menyambut baik perjanjian ini. 
Terlebih, bantuan hukum timbal balik 
(mutual legal assistance) sudah 
berlangsung berdasarkan standar 
ASEAN. “Bahwa mutual legal assistance 
ini sudah berjalan dalam kerangka 
mutual legal assistance ASEAN. Nah, 
kita menunggu-menunggu janji dari 
Singapura untuk memberikan atau 
menandatangani perjanjian ini yang 
bahkan berlaku surut 18 tahun,” 
tandas dia.

Negosiasi realignment FIR sendiri 
telah dilakukan Indonesia dan Singapura 
sejak 1990-an, namun baru bisa 
menuju penyelesaian komprehensif 

sejak beberapa tahun terakhir. 
Perjanjian penyesuaian pelyanan 
ruang udara ini akhirnya menemui 
titik terang setelah pertemuan antara 
Presiden Jokowi dan PM Singapura Lee 
Hsien Loong, Selasa (25/1) kemarin di 
Kepulauan Bintan.

Ada lima elemen penting dari 
kesepakatan tersebut, salah satunya 
delegasi pelayanan jasa penerbangan 
pada area tertentu di ketinggian 0-
3 7 . 0 0 0  k a k i  k e p a d a  o t o r i t a s  
penerbangan Singapura.

D i  a re a  te r te n t u  te r s e b u t ,  
ketinggian 37.000 kaki ke atas tetap 
dikontrol Indonesia. Tapi, di bawah itu, 
tetap berada di bawah kewenangan 
Singapura. Hal ini agar pengawas lalu 
lintas udara kedua negara dapat 
mencegah fragmentasi, dan meng-
koordinasikan secara efektif lalu lintas 
pesawat udara yang akan terbang dari 
dan menuju Singapura pada ke-
tinggian tertentu tersebut.

DPR RI memanggil  Menteri  
Pertahanan RI, Prabowo Subianto dan 
KSAU Marsekal TNI Fadjar Prasetyo 
untuk mendalami perjanjian kendali 
ruang udara atau flight information 
region (FIR) di Kepulauan Riau dan 
Kepulauan Natuna. Rencananya rapat 
akan terlaksana pada Kamis (27/1) 
hari ini. "Kenapa kesepakatan itu 
hanya di atas 37.000. Apakah ada 
alasan, apakah ada perjanjian atau 
bagaimana, ini yang harus dibuka 
secara detil," ujar Anggota Komisi I 
DPR RI dari Fraksi Golkar, Dave 
Akbarshah Fikarno Laksono kepada 
wartawan, Rabu (26/1).

Menurutnya perlu infrastruktur 
k e a m a n a n ,  p e n g a w a s a n  y a n g  
mumpuni dan landasan hukum untuk 
mengamankan ruang udara di  
Indonesia. "Bilamana ada yang me-
langgar masuk ke wilayah kita, dapat 
kita, secara hukum kita memiliki 
landasan hukum yang kuat untuk 
menembak pesawat  tersebut ,"  

ujarnya.

Diminta	 Berhati-
hati

D i  s i s i  l a i n ,  
p e m e r i n t a h  
Indonesia diminta 
berhati-hati  atas 
strategi Singapura 
usai kedua negara 
sepakat menanda-
tangani kesepakatan 
perjanjian Flight  
Infor mation Region 
(FIR). Peringatan di-
lontarkan oleh Guru 
B e s a r  H u k u m  
I n t e r n a s i o n a l  
Universitas Indonesia, Hikmahanto 
Juwana. Hikmahanto mengatakan, ada 
beberapa hal yang mesti jadi perhatian 
usai FIR RI-Singapura tercapai.

"Siaran Pers Kemenko Marves 
menyebutkan di ketinggian 0-37.000 
kaki di wilayah tertentu dari Indonesia 
akan didelegasikan ke otoritas pe-
nerbangan Singapura," kata Hikmahanto 
dalam keterangan pers.

"Kedua, menurut media Singapura, 
seperti channelnewsasia, maka 
p e n d e l e ga s i a n  d i b e r i ka n  o l e h  
Indonesia untuk jangka waktu 25 
tahun," kata Hikmahanto.

M e n u r u t n ya  j a n g k a  w a k t u  
tersebut dapat diperpanjang atas 
kesepakatan kedua negara. Dengan 
kondisi tersebut, Hikmahanto menilai 
Indonesia tidak memiliki persiapan 
serius untuk mengambil alih FIR di 
Kepulauan Riau.

Hikmahanto memahami FIR 
bertujuan untuk keselamatan pe-
nerbangan, namun pada kenyataannya 
Bandara Changi dapat mencetak 
keuntungan besar bila FIR di atas 
Kepulauan Riau masih dikendalikan 
oleh Singapura.

"FIR atas ruang udara suatu negara 
yang tunduk pada kedaulatan negara 

bisa saja dikelola oleh negara lain. 
Hanya saja bila dikelola oleh negara 
lain menunjukkan ketidak-mampuan 
negara tesebut dalam pengelolaan FIR 
yang tunduk pada kedaulatannya," 
kata Hikmahanto.

Peringatan Hikmahanto langsung 
ditanggapi jubir Kemenko Maritim dan 
Investasi (Marves) Jodi Mahardi. Ia 
menegaskan tujuan paling strategis 
terjalinnya FIF adalah terjaminnya 
kepastian, keamanan, keselamatan, 
dan efektivitas pelayanan jasa 
penerbangan pada wilayah informasi 
penerbangan kedua negara.

"Bagi Indonesia, penyesuaian 
batas FIR ini juga memiliki makna 
strategis karena penyesuaian batas 
FIR Singapura dari batas yang 
ditetapkan ICAO tahun 1973 ke batas 
FIR sesuai perjanjian ini turut me-
nunjukkan penghormatan Indonesia 
dan Singapura kepada UNCLOS dan 
menegaskan kedaulatan dan hak 
berdaulat Indonesia," kata Jodi.

Terkait dugaan Indonesia tidak 
akan mampu mengambil alih FIR, Jodi 
menegaskan pernyataan itu se-
penuhnya tidak benar. Dia memasti-
kan, Indonesia sangat siap dan mampu 
melaksanakan jasa penerbangan di 
wilayah FIR.

Indonesia mendelegasikan pe-
layanan jasa penerbangan kepada 
Singapura untuk menjaga keselamatan 
dan efektivitas pelayanan pener-
bangan yang masuk dan keluar dari 
Changi Airport dan melalui FIR 
Indonesia. "Melalui skema dalam per-
janjian ini, Indonesia mendelegasikan 
Pelayanan Jasa Penerbangan secara 
terbatas (di zona dan ketinggian 
tertentu kepada otoritas Singapura). 
Hal ini agar pengawas lalu lintas udara 
di  Singapura,  dapat mencegah 
fermentasi dan mengkoordinasikan 
secara efektif lalu lintas pesawat udara 
yang akan terbang dari dan menuju 
Singapura di ketinggian tertentu," 
tegas dia.(ashar,ant,ist/dya)
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Kesepakatan Flight Information Region 

DPR: Secara Teknis, RI Masih 
Tergantung ke Singapura 

(Ilustrasi)	Kesepakatan	FIR	antara	Indonesia-Singapura	terkait	wilayah	Udara	
Natuna	dinilai	pengamat	patut	diwaspadai.	(foto.dok)



KINERJA KPK
Sejak berdiri tahun 2002, Komisi 
Pemberantasan Korupsi (KPK) 
sudah tangani 1.291	kasus	korupsi

Te r m a s u k  p e n a n g k a p a n  & 
penetapan  tersangka : 22	Gubenur,	
133 	 Wal iko ta/Bupat i , 	 281	
Anggota	 Legislatif	 	 serta	 >	 300	
pihak 	 swasta 	 d iminta 	 per-
tanggungjawaban	

SEPANJANG	2021

Selamatkan Uang Negara Rp	 46,5	
Triliun

Kembalikan Kerugian negara Rp	
2.6	Triliun

Tetapkan 121	 tersangka	korupsi	
&	109	Surat	Perintah	Penyidikan

Terima 1.838	Loparan	penerima	
gratifikasi

GAMBARAN KEPATUHAN 
LHKPN LEMBAGA NEGARA

TOTAL	LHKPN	NASIONAL:	
- Jumlah wajib LHKPN tahun lapor 
2020 adalah 377.184	
- Jumlah yang telah melaporkan 
LHKPN 367.187	orang.	
- Sehingga pelaporan LHKPN secara 
nasional sudah mencapai 94,47	
persen

URUTAN	KEPATUHAN	LEMBAGA:
- Lembaga Yudikatif 	97,74	persen

- BUMN dan BUMD dengan 96,84	
persen
- Lembaga Eksekutif 94,11	persen
- Lembaga Legislatif 92,89	persen

Sentil Wakil Rakyat, 
KPK: Data LHKPN Legislatif Terendah

Jakarta	 –	 Ketaatan anggota DPR 
dalam melakukan Laporan Harta 
Kekayaan Penyelenggara Negara 
(LHKPN) kembali disentil Komisi 
Pemberantasan Korupsi (KPK). 
Lembaga legislatif mendapat poin 
presentase terendah dibandingkan 
lembaga negara lain. 

Wakil  Ketua KPK Alexander 
Marwata mengungkap hal itu di depan 
para wakil rakyat secara langsung saat 
rapat kerja bersama Komisi III DPR RI. 
Awalnya Alexander melaporkan total 
LHKPN yang terdaftar di KPK selama 
periode 2020-2021. Hasilnya, secara 
nasional 94,47 persen penyelenggara 
negara telah melaporkan LHKPN. 
"Sampai dengan tanggal 31 Desember 
2021, jumlah wajib LHKPN tahun lapor 
2020 adalah 377.184 dengan jumlah 
yang telah melaporkan LHKPN 
367.187 orang. Sehingga tingkat pe-
laporan LHKPN secara nasional ter-
sebut sudah mencapai 94,47 persen," 
kata Alexander saat rapat kerja 
bersama Komisi III DPR, Rabu (26/1). 

L e b i h  l a n j u t ,  A l e x a n d e r 
melaporkan data LHKPN per lembaga 
negara. Dia menyampaikan lembaga 
yang tertinggi melaporkan LHKPN, 
yakni lembaga yudikatif."Yudikatif 
97,74 persen," kata Marwata.

Kemudian, urutan selanjutnya, 
kata Alexander, adalah lembaga 
BUMN dan BUMD dengan 96,84 
persen, BUMN dan BUMD 96,84 
persen, eksekutif 94,11 persen. 
Kemudian dia membeberkan lembaga 
yang paling rendah melaporkan 
LHKPN adalah legislatif.

"Adapun urutan dari masing-
masing sektor, dapat kami sampaikan 
di  bidang eksekutif  kepatuhan 
pelaporan LHKPN mencakup 94,11 
persen, yudikatif 97,74 persen, 
legislatif itu 92,89 persen, BUMN dan 
BUMD itu 96,84 persen," tuturnya.

Dalam ke-sempatan yang sama, 

KPK mengklaim telah 
menyelamatkan uang 
n e g a r a  s e n i l a i 
Rp114,29 triliun dari 
h a s i l  p e n c e g a h a n 
korupsi pada tahun 
lalu. Hal itu disampai-
kan Ketua KPK Firli 
Bahuri, "KPK bekerja 
keras dalam rangka 
upaya pencegahan 
tindak pidana korupsi. 
karenanya melalui ke-
deputian koordinasi 
dan supervisi KPK me-
nyelamatkan keuangan 
negara sebesar Rp 
114,29 triliun pada 
tahun 2021," ujar Firli. 

Dia menjelaskan 
KPK telah menyelidiki 
1 2 7  p e r k a r a  d a r i 
target 120 perkara 
p a d a  2 0 2 1 .  K e -
mudian kasus yang masuk tahap 
penyidikan sebanyak 108 dari target 
120 kasus, penuntutan sebanyak 122 
kasus dari target 120 kasus, perkara 
inkrah 95, eksekusi 95 kasus dengan 
jumlah tersangka 123 orang. 

"Pengembalian kerugian negara 
total pemulihan keuangan negara 
Rp416,9 miliar yang bisa diselamat-
kan KPK,  melalui  upaya-upaya 
penindakan dan PNBP Rp203,059 
miliar," ujar Firli. 

Dalam kesempatan tersebut, Firli 
menekankan upaya KPK dalam 
m e n g u t a m a k a n  k e r j a - k e r j a 
pencegahan ketimbang penindakan. 
Ia mengklaim hal itu selaras dengan 
amanat Presiden Joko Widodo. 
"Kinerja penegak hukum tidak hanya 
diukur dengan seberapa banyak orang 
yang dipenjarakan tetapi harus diukur 
dengan tidak terulangnya kembali 
perilaku-perilaku korupsi. Itulah yang 
kami lakukan," tukasnya.

Firli Bahuri juga menyatakan 
t e r i m a k a s i h  k a r e n a  l e m b a g a 
antirasuah kembali memperoleh 
t a m b a h a n  p e gawa i  d a r i  u n s u r 
Kejaksaan. Total ada 61 jaksa yang 
telah lolos seleksi dan akan segera 
dilantik sebagai Jaksa Penuntut Umum 
(JPU) KPK. Penambahan jumlah Jaksa 
menjadi penting bagi KPK, karena 
menurut Firli saat ini pihaknya tengah 
kesulitan karena kekurangan jumlah 
jaksa untuk menangani sejumlah 
perkara rasuah yang telah selesai 
proses penyidikannya.

Eks-Bupati	Buru	Resmi	Tersangka
Terbaru, KPK menetapkan Bupati 

Buru Selatan periode 2011-2016 dan 
2016-2021, Tagop Sudarsono Soulisa, 
sebagai tersangka kasus suap proyek 
infrastruktur, gratifikasi, serta tindak 
pidana pencucian uang (TPPU). KPK 
langsung melakukan penahanan 
terhadap Tagop.

"Setelah dilakukan pengumpulan 
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informasi dan data yang kemudian 
ditemukan adanya bukti permulaan 
y a n g  c u k u p ,  K P K  m e l a k u k a n 
penyelidikan dan meningkatkan 
s t a t u s  p e r k a r a  i n i  k e  t a h a p 
penyidikan, dengan mengumumkan 
tersangka," kata Wakil Ketua KPK Lili 
Pintauli Siregar dalam konferensi 
persnya di Gedung Merah Putih 
Jakarta Selatan, Rabu (26/1). 

Selain itu, KPK juga menetapkan 
dua pihak swasta sebagai tersangka di 
kasus ini. Kedua tersangka itu yakni 
Johny Rynhard Kasman (JRK), dan 
I va n a  Kwe l j u  ( I K ) . Ta g o p  a ka n 
dilakukan penahanan di Rutan Polres 
Jakarta Timur, dan Johny Rynhard 
ditahan di Rutan Polres Jakarta Pusat. 
Penahanan dilakukan selama 20 hari 
ke depan hingga 14 Februari 2022. 
Sementara tersangka Ivana Kwelju 
belum dilakukan penahanan. KPK 
mengimbau tersangka ini untuk 
kooperatif memenuhi panggilan tim 
penyidik.(ashar,rls,ist/dya)

Ketua	KPK	Firli	Bahuri	(kanan)	berbincang	dengan	para	anggota	Komisi	II	DPR	RI	saat	melakukan
	rapat	kerja,	Rabu	(26/1/2022).	(Foto.dokparlementaria)



Pembangunan Pertanian kekinian di 
Jawa Timur diselenggarakan dengan 
semangat meningkatkan motivasi, 
inovasi serta kemandirian petani, 
maupun para pelaku agribisnis agar 
dapat lebih berdaya saing, menuju 
pertanian yang maju, mandiri dan 
modern.(adv)

SURABAYA-Sektor pertanian menjadi 
salah satu katup pengaman ekonomi 
Indonesia kala pandemi Covid-19 
masih terus berlangsung. Pada saat 
sebagian sektor lain tumbuh negatif, 
pertanian tetap tumbuh positif. Ini 
memberikan kontribusi  dalam 
menghambat kemerosotan ekonomi 
bangsa serta menjadi penyangga 
ketahanan pangan nasional.

Provinsi Jawa Timur (Jatim) pun 
optimistis di tahun 2022 ini mampu 
m e n d o n g k r a k  k i n e r j a  s e k t o r 
pertanian.  Mencermati  kinerja 
pembangunan pertanian di awal 
tanam musim penghujan ini, maka 

prognosa produksi pangan strategis di 
J a t i m  t a h u n  2 0 2 2  m a s i h  a k a n 
meningkat. 

Hal tersebut disampaikan Kepala 
Dinas Pertanian dan Ketahanan 

Pangan Provinsi Jawa Timur, Hadi 
Sulistyo. “Terkait produktivitas 
pertanian pada tahun 2022 seperti 
tanaman padi, jagung, kedelai akan 
tumbuh dengan baik,” ujarnya dikutip 
Selasa (26/1).

Disampaikannya, untuk produksi 
padi pada tahun 2022 diperkirakan 
mencapai 10,42 juta ton gabah kering 
giling atau setara dengan 6,67 juta ton 
beras , atau berpotensi meningkat 5% 
d i b a n d i n g  t a h u n  2 0 2 1 ,  s e r t a 
berpotensi surplus 3,72 juta ton beras.

Sedangkan prognosa produksi 
Jagung pada tahun 2022 diperkirakan 
mencapai 6,63 juta ton pipilan kering , 
a t a u  m e n i n g k a t  s e k i t a r  1 1  % 
dibanding kondisi tahun 2021 dengan 
konsumsi (untuk pangan dan pakan) 
setahun mencapai 3,7 juta ton pipilan 
kering, maka neraca pun surplus 2,9 
juta ton pipilan kering.

Sementara, prognosa produksi 
Ke d e l a i  p a d a  t a h u n  2 0 2 2  p u n 
diperkirakan mencapai 73,1 ribu ton 
ose , atau meningkat sekitar 17 % 
dibanding kondisi tahun 2021 . 
“Dengan demikian secara umum di 
tahun 2022 , stabilitas ketahanan 
pangan di Jatim masih terjaga,” terang 
Hadi.

Secara umum, lanjut Hadi, untuk 
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Tahun 2022, Jatim Optimistis Pertanian 
Bertumbuh dan Ketahanan Pangan Terjaga

kan penyelidikan epidemiologi terkait 
laporan 15 anak yang terserang DBD 
di wilayah RW 10 Menur Pumpungan 
itu. Hasilnya ditemukan adanya 4 
kasus DBD, dan hanya 1 suspek 
dengan gejala demam tetapi hasil 
laboratorium dalam kondisi normal.

Kegiatan penanganan kasus DBD 
itu dilaksanakan di wilayah RW 10 
Kelurahan Menur  Pumpungan, 
Kecamatan Sukolilo, Surabaya. “Satu 
pasien terindikasi suspek ini langsung 
kami  rujuk ke  RSU Haj i  untuk 
mendapatkan pemantauan dan 
dirawat lebih intensif. Selebihnya, 
tidak ditemukan kasus konfirmasi 
DBD lainnya,” tegas Nanik, Rabu 
(26/1). 

Terkait adanya laporan anak yang 
meninggal akibat DBD di wilayah itu 
juga telah dilakukan penelusuran, 
dengan hasil adanya surat keterangan 
s u r a t  p e r s a n g k a a n  p e n y e b a b 
kematian dari  RS adalah gagal 
sirkulasi dan MODS. Menurutnya 
konfirmasi lanjutan terhadap kasus 
tersebut memang didapatkan pasien 
terkonfirmasi positif DBD berdasar-
kan hasil laboratorium pada tanggal 
24 Januari 2022. (ryan,ant, ist/dya)

SURABAYA- Kasus Demam Berdarah 
Dengue (DBD) di Jawa Timur (Jatim) 
mulai menunjukkan angka peningkatan. 
Data Dinas Kesehatan (Dinkes) Jatim 
menunjukkan, sejak 1 hingga 24 Januari 
2022, ditemukan sebanyak 977 orang 
terjangkit DBD. Dari jumlah itu, 17 
orang diantaranya meninggal dunia..

Jumlah penderita DBD pada bulan 
Januari 2022 tersebut, mengalami 
peningkatan jika dibandingkan pada 
bulan Januari 2021 yang sebanya 668 
kasus. Dari 17 orang yang meninggal 
akibat DBD tersebut diantaranya, 
Kabupaten Pamekasan sebanyak 3 
orang, Kabupaten Bojonegoro 2 
orang, Kabupaten Nganjuk 2 orang, 
Kabupaten Bangkalan 1 orang dan 
Kabupaten Kediri 1 orang. 

Sedangkan jumlah penderita DBD 
tertinggi hingga 24 Januari 2022 
antara lain, Kabupaten Bojonegoro 
sebanyak 112 orang, Kabupaten 
Nganjuk 72 orang, Kabupaten Malang 
66 orang, Kabupaten Ponorogo 53 
orang dan Kabupaten Sidoarjo 53 
o r a n g .  " K a m i  m e n g a j a k  a g a r 
masyarakat tidak melupakan bahaya 
DBD. Meski sekarang ini fokus pada 
COVID-19 varian Omicron, tapi upaya 

preventif, promotif jauh lebih efektif 
terkait dengan penanganan DBD," kata 
Kepala Dinkes Jatim, Erwin Astha 
Triyono, Rabu (26/1).

Dinkes Jatim, kata dia, sudah 
melakukan berbagai  upaya pe-
nanggulangan DBD. Seperti me-
ningkatkan peran masyarakat dalam 
PSN 3M (Menguras bak mandi, 
Menutup tempat penampungan air 
dan Mendaur ulang barang bekas). 

Kemudian promosi kesehatan 
melalui berbagai media. Selanjutnya 
koordinasi dengan sektor terkait 
dalam upaya pencegahan penyakit 
DBD. "Kami juga menyiapkan sarana 

p e l aya n a n  ke s e h a t a n , 
tenaga dan logistik dalam 
u p a y a  p e n g e n d a l i a n 
penyakit  DBD," tandas 
Erwin. 

D B D  m e r u p a k a n 
p e n y a k i t  m e n u l a r 
disebabkan oleh virus 
dengue yang ditularkan 
o l e h  n y a m u k  A e d e s 
A e g y p t i .  P e n ya k i t  i n i 
ditandai dengan demam 2-
7 hari disertai dengan 
manifestasi perdarahan, 
p e n u r u n a n  j u m l a h 

trombosit <100.000/mm3, adanya 
k e b o c o r a n  p l a s m a  d i t a n d a i 
peningkatan hematokrit 20% dari 
nilai normal. 

Ciri-ciri Nyamuk Aedes Aegypti 
antara lain, warna hitam bintik putih 
di badan dan kakinya, menggigit siang 
h a r i ,  h i d u p  d a l a m  r u m a h  d a n 
sekitarnya. Terrutama di tempat yang 
agak gelap dan lembab serta kurang 
sinar matahari. Nyamuk ini biasanya 
bertelur di tempat berisi air jernih.

Terpisah, Kepala Dinas Kesehatan 
Kota Surabaya Nanik Sukristina 
memastikan pihaknya telah melaku-

Waspada! Penderita DBD Jatim 
Tembus 977 Orang, 17 Meninggal 

PRODUKSI	PADI	
- Diperkirakan 10,42 juta ton gabah kering 
giling atau setara dengan 6,67 juta ton beras 
- Berpotensi meningkat 5% dibanding tahun 
2021
- Berpotensi surplus 3,72 juta ton beras

PRODUKSI	JAGUNG	
- Diperkirakan 6,63 juta ton pipilan kering 
- Meningkat sekitar 11 % dibanding kondisi 
tahun 2021 
- Konsumsi (untuk pangan dan pakan) setahun 
3,7 juta ton pipilan kering
- Neraca berpotensi surplus 2,9 juta ton pipilan 
kering.

PRODUKSI	KEDELAI	
- Diperkirakan 73,1 ribu ton ose 
- Meningkat sekitar 17 % dibanding kondisi 
tahun 2021 

PROGNOSA PERTANIAN 
JATIM TAHUN 2022

(Ilustrasi)	Sektor	pertanian	di	Jawa	Timur	optimistis	
bisa	menjaga	produktivitasnya	di	tahun	2022	ini.

(Ilustrasi)	Pengasapan	atau	fogging	dilakukan	secara	berkala	di	
berbagai	daerah	Jatim	untuk	mengantisipasi	penyebaran	DBD.	
(foto.DinkesPacitan)



Oka Antara 

Foto	-	foto	:	Berbagai	sumber

Aktor Oka Antara mengaku bahagia bisa mewujudkan toleransi di keluarganya. Sang ibunda 

memutuskan untuk pindah agama Hindu mengikuti ayahnya. Sementara, sebagian keluarga 

besarnya beragma Islam. Apalagi tak jarang Oka juga sering mendapat peran sebagai 

Muslim di produksi film. Bagaimana kisahnya?
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Bahagia Bisa Wujudkan 

Toleransi di Keluarga 
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SEBELUMNYA,	 Ibunda Oka Antara 
memiliki keyakinan yang berbeda 
dengan sang Ayah. Ayah Oka adalah 
seorang penganut agama Hindu, 
sedangkan sang Bunda adalah seorang 
M u s l i m .  N a m u n ,  s a n g  B u n d a  
memutuskan untuk mengikuti jejak 
sang suami dan turut menganut agama 
Hindu.

Hal ini diungkapkan langsung oleh 
Oka saat berbincang dalam podcast 
yang dipandu oleh Daniel Mananta. Ia 
menceritakan, sang Bunda telah 
menyelesaikan semua surat-surat dan 
resmi menganut agama Hindu.

"Dahulu Muslim (ibu). Pas pindah 
agama dia menjadi Hindu. (Dia) 
menyelesaikan semuanya, surat-
suratnya. Dia menjalankan agama 
Hindu," kata Oka. 

Meski sang Bunda menganut 
agama Hindu, keluarga besarnya 
masih memeluk Islam. Oka pun tetap 
menjunjung tinggi toleransi dan 
menjalankan tradisi yang masih dianut 
keluarga besar sang Bunda."Kakak dan 
adiknya nyokap itu Muslim semua, jadi 
pas gue Idul Fitri, gue ke sana. Gue 
masih punya tradisi nyekar ke Kuncen 
di Yogya untuk doain eyang gue," ujar 
Oka.

Oka sendiri telah mendapatkkan 
pendidikan agama Hindu sejak kecil 
dari keluarganya. Sebelum pindah ke 
Amerika, suami Rara Wiritanaya ini 
bahkan masuk sekolah Minggu untuk 
agama Hindu.Saat bersekolah, Oka 
diajarkan bagaimana cara beribadah 
dalam agamanya. Ia juga belajar kisah-
kisah bernilai modal dari agama 
Hindu.

"Pertama itu menghafal bait, untuk 
sembahyang hafalin sembilan bait. 
Baru kisah-kisah yang seperti di 
agama lain, diceritakan lalu dipetik 
moralnya seperti apa," sambungnya.

Selama tinggal di Amerika, Oka 
Antara tetap menjalankan ibadah 
sesuai agamanya. Ayah tiga anak ini 
ikut perkumpulan keluarga Hindu dan 

rutin melakukan ibadah bersama. 
"Ketika gue ke Amerika, di situ juga ada 
perkumpulan keluarga Hindu, kita 
kumpul di suatu rumah di basement, 
habis itu sembahyang," kata Oka.

Kala itu, Oka membuat laporan 
telah kehilangan dompet ke pihak 
kepolisian setempat. Karena harus 
membuat ATM, Oka pun membuat 
surat laporan penyataan kehilangan. 
"Ketemu sama adminnya, nama siapa, 
alamat, agama (ditulis) Islam," kata 
Oka Antara.

Saat Oka membuat surat tersebut, 
kebetulan ada banyak media meliput 
karena ada kasus artis tabrak lari. Ia pun 
menjadi sasaran awak media untuk 
diwawancara, meski tak berhubungan 
dengan kasus yang dimaksud.Meski 
sudah menjelaskan kedatangannya ke 
polisi untuk mengurus surat kehilangan, 
Oka tetap diwawancara media. Ia pun 
menunjukkan surat kehilangan setelah 
diminta oleh awak media.

"Diminta surat pernyataan, terus 
difoto. Tersorot kan nama, alamat dan 
agama gue di situ ditulis Islam. Tapi 
kan di KTP gue, Hindu," ujarnya.

Kabar ini pun sampai di keluarga 
besarnya di Bali. Mereka pun langsung 
geger dan menyidak aktor The Raid 2 
ini untuk mencari tahu kebenaran soal 
berita tersebut. Oka pun menjelaskan 
apa yang terjadi dan menduga bahwa 
p e t u g a s  m u n g k i n  m e l a k u k a n  
kesalahan saat membuat laporan."Gue 
sampai menjelaskan, enggak begitu. 
Kenapa polisi bisa sampai nulis 
begitu? Ya enggak tahu, mungkin dia 
nulis template saja karena ada yang 
antre," ungkapnya. (berbagai sumber 
/dya)

Sering	Jadi	Lakon	Muslim
Oka Antara juga berbagi cerita saat 

dirinya mendapatkan peran sebagai 
Muslim di film-filmnya. Hidup dalam 
keluarga penuh keberagaman dalam 
hal keagamaan ternyata memberikan 
banyak keuntungan bagi  Oka,  
terutama dalam kariernya, Bunda. Oka 
sering mendapatkan peran sebagai 
seorang Muslim di beberapa filmnya.

Setidaknya ada dua film ber-
temakan Islam yang membuatnya 
menjadi terkenal. Film tersebut adalah 
Ayat-ayat Cinta dan Perempuan 
Berkalung Sorban.

Oka merasa enggak masalah 
mendapatkan peran ini. Sambil 
bercanda, Oka mengaku semua itu 
dilakukan demi pekerjaan."Kalau gue 
sih happy-happy saja yang penting 
dapat job," kata Oka sambil tertawa.

Sebelum Ayat-ayat Cinta dan 
Perempuan Berkalung Sorban, Oka 
sebenarnya sudah beberapa kali main 
film. Namun, namanya baru mulai 
dikenal semenjak main di kedua film 
bernuansa Islam tersebut.Terkait hal 
ini, Oka ternyata pernah mengalami 
cerita menarik tentang agamanya. 

Ia pernah disangka pindah agama 
oleh keluarganya karena pemberitaan 
media beberapa tahun silam.Ternyata 
Oka Antara juga pernah terkena gosip 
pindah agama lho, Bunda. Hal ini 
lantas membuat keluarga besarnya 
yang ada di Bali geger.

Filmografi Oka Antara 
TAHUN

2006

2007
2008

2009

2010
2011
2013
2014

2015
2016
2017
2018
2019
2020
2021
TBA

JUDUL

Dunia Mereka
Gue Kapok Jatuh Cinta

Hantu
Bestfriend?

Ayat-ayat Cinta
The Shaman
Kick n'Love

Doa yang Mengancam
Perempuan Berkalung Sorban

Queen Bee
Hari untuk Amanda

Sang Penari
V/H/S/2

Killers
The Raid 2: Berandal

Mencari Hilal
Petualangan Singa Pemberani Atlantis
Moammar Emka's Jakarta Undercover

Aruna & LidahnyaFoxtrot Six
Bebas

Nanti Kita Cerita tentang Hari Ini
Dengar

Noktah Merah Perkawinan
Exiled: The Chosen Ones

PRODUKSI

Rio
David Harris

Galih
Pacar Ibu Molly

Saiful
Dokter Rian

Budi
Pimpinan penyergap

Khudori
Pengawal rahasia

Hari Ananda
Rasus
Malik

Bayu Aditya
Eka
Heli

Jenderal Khan
Pras

Farish
Angga/LTJaka dewasa

Narendra muda
Anugerah Rahmat

Kruz
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Diet Mediterania 
Diklaim Terbaik di 2022

DIET mediterania kembali jadi diet terbaik 
di 2022. Ini adalah kemenangan kelima 
diet mediterania sebagai diet terbaik yang 
dibuat oleh US News & World Report.

Di posisi dua, adalah diet Dash. Diet 
Dash merupakan singkatan dari 
pendekatan diet untuk menghentikan 
hipertensi dan menekankan pengurangan 
asupan garam. Di posisi ketiga adalah diet 
flexitarian yang menggabungkan gaya 
hidup vegetarian dan gaya hidup 
omnivora.

Ketiga diet ini mengurangi atau 
menghilangkan makanan olahan, dan stres 
mengemas piring Anda dengan buah-
buahan, sayuran, kacang-kacangan, lentil, 
biji-bijian, kacang-kacangan dan biji-bijian.

"Saya pikir penting untuk dicatat 
bahwa tiga diet teratas - Mediterania, DASH 
dan flexitarian - semuanya menawarkan 
variasi, fleksibilitas dan sedikit, jika ada, 
aturan," kata Gretel Schueller, editor 
pelaksana kesehatan untuk US News & 
World Report.

"Semua diet yang berkinerja baik 
aman, masuk akal, dan didukung oleh ilmu 
pengetahuan yang baik. Para pemenang 
diet juga semuanya menyediakan kalori 
yang cukup dengan fokus pada sayuran, 
buah-buahan, dan biji-bijian; sejumlah 
kecil protein tanpa lemak, produk susu; 
dan sesekali camilan, " tambah Schueller.

Penilaian diet terbaik ini didasarkan 
pada beberapa kriteria seberapa mudah 
diet untuk diikuti; seberapa besar 
kemungkinan seseorang kehilangan berat 
badan secara signifikan, baik dalam jangka 
pendek maupun jangka panjang; seberapa 
efektif diet dalam mencegah penyakit 
kardiovaskular atau diabetes; dan 
kelengkapan nutrisi diet.

"Secara umum, diet teratas didorong 
oleh apa yang bisa Anda makan - bukan apa 
yang tidak bisa Anda makan. Dan saat ini - 
selama masa pandemi yang penuh tekanan 
ini - diet tersebut sangat membantu orang-
orang," kata Schueller.

"Kami menginginkan makanan yang 
dapat kami nikmati.  Dan kami 
menginginkan makanan yang akan 
menjaga kesehatan kami, bahkan mungkin 
meningkatkan kekebalan kami. Diet 
peringkat atas menawarkan ini."

Sejumlah penelitian telah menemukan 
diet Mediterania dapat mengurangi risiko 
diabetes, kolesterol tinggi, demensia, 
kehilangan memori, depresi dan kanker 
payudara. Diet, yang lebih merupakan gaya 
makan daripada diet terbatas, juga 
dikaitkan dengan tulang yang lebih kuat, 
jantung yang lebih sehat, dan umur yang 
lebih panjang.

Diet ini mengusung masakan nabati 
yang sederhana, dengan sebagian besar 
setiap makanan berfokus pada buah-
buahan dan sayuran, biji-bijian, kacang-
kacangan dan biji-bijian, dengan sedikit 

kacang dan penekanan berat pada minyak 
zaitun extra-virgin. Lemak selain minyak 
zaitun, seperti mentega, jarang 
dikonsumsi, dan gula serta makanan 
olahan boleh dimakan dalam kesempatan 
khusus.

Daging merah jarang digunakan, 
biasanya hanya untuk membumbui 
masakan. Makan ikan yang mengandung 
minyak omega 3 yang sehat dianjurkan, 
sementara telur, susu, dan unggas dimakan 
dalam porsi yang jauh lebih kecil.(US 
News/dya)

Uraian Sederhana Pola 
Makan Mediterania 

1.	Konsumsi	harian
Konsumsi harian dapat disajikan 

setiap hari dengan frekuensi yang 
bervariasi. Jenis makanan dapat disajikan 
setiap hari seperti berbagai sayur dan 
buah, minyak zaitun, biji-bijian, kacang, 
serta rempah-rempah yang digunakan 
sebagai bumbu masakan.Konsumsi harian 
juga mencakup berbagai sumber 
karbohidrat yang bagus untuk diet seperti 
gandum utuh, umbi-umbian sereal, biji-
bijian, nasi, dan pasta.

2.	 Konsumsi	 harian	 dengan	 jumlah	
sedang

Konsumsi yang termasuk jumlah 
sedang merupakan jenis makanan yang 
dapat dikonsumsi harian maupun 
mingguan dalam jumlah dan frekuensi 
yang tidak terlalu banyak, misalnya satu 
kali dalam sehari atau beberapa hari 
sekali.Jenis makanan yang mencakup 

dalam kelompok frekuensi ini antara lain 
berbagai produk daging putih, telur, susu 
dan produk olahan susu seperti keju dan 
yogurt.

3.	Konsumsi	mingguan
Pada konsumsi mingguan, kelompok 

makanan hanya boleh disajikan dan 
dikonsumsi sekitar dua hingga tiga kali 
dalam satu minggu, di antaranya berbagai 
jenis ikan (darat maupun laut) dan 
berbagai makanan laut (seafood) lainnya.

Sudah tidak perlu diragukan lagi, ikan 
merupakan salah satu sumber protein 
yang baik bagi tubuh. Selain dari lautan, 
perairan air tawar juga menghasilkan ikan 
yang tak kalah lezat sebagai santapan 
sehari-hari. 

4.	Konsumsi	bulanan
Makanan yang termasuk konsumsi 

bulanan yakni kelompok makanan yang 
harus dibatasi, misalnya dikonsumsi satu 
hingga tiga kali dalam waktu satu bulan. 
Salah satunya yaitu daging merah.Selain itu 
berbagai makanan manis yang 
mengandung gula maupun pemanis juga 
dikurangi hingga frekuensi hanya dalam 
satu atau dua kali dalam sebulan atau, lebih 
baik lagi, dihindari.

5.	 Selain	 pengaturan	 frekuensi jenis 
makanan yang sudah disebutkan, di bawah 
ini beberapa hal lainnya yang perlu 
diperhatikan dalam menerapkan pola 
konsumsi Mediterania.
Ÿ Kurangi konsumsi gula dari minuman 

bersoda, es krim, dan gula pasir.
Ÿ Kurangi konsumsi tepung olahan dari 

roti putih dan pasta yang dibuat dari 
tepung olahan.

Ÿ Hindari lemak trans dari margarin dan 
berbagai makanan olahan.

Ÿ Hindari konsumsi berbagai daging 
olahan.

Ÿ Hindari konsumsi makanan olahan 
dengan label “rendah lemak” atau 
“diet”.

Ÿ Kurangi konsumsi alkohol, gantilah 
dengan konsumsi red wine dengan 
takaran maksimal 148 ml untuk 
perempuan dan 296 ml untuk laki-laki 
serta hanya dikonsumsi dua kali dalam 
seminggu.

6.Contoh	sumber	makanan	yang	dapat	
digunakan.
Ÿ Sayuran: brokoli, tomat, bayam, 

kembang kol, wortel, timun, kangkung.
Ÿ Buah: Apel, pisang, jeruk, melon, 

stroberi, pir, anggur, kurma, semangka.
Ÿ Kacang dan biji-bijian: kacang tanah, 

almond, kacang hijau, kacang mede, 
kwaci, biji labu.

Ÿ Umbi-umbian: kentang, ubi, kentang 
manis, turnip.

Ÿ Biji–bijian utuh: gandum utuh, nasi 
merah, oat utuh, jagung, roti, pasta.

Ÿ Ikan dan seafood: Ikan salmon, 
mackerel, tuna, sarden, kepiting, 
udang.

Ÿ Daging putih: daging ayam, bebek, 
burung dara.

Ÿ Telur: telur ayam, telur puyuh, dan telur 
bebek.

Ÿ Susu dan olahan susu: keju dan yogurt.
Ÿ Rempah-rempah: Bawang merah, 

bawang putih, daun mint, kayu manis, 
cabai, lada.

Ÿ Sumber minyak dan lemak: minyak 
zaitun, minyak alpukat.(berbagai 
sumber/dya)

(Ilustrasi)	
Diet	Mediterania	Diklaim	Terbaik	di	2022
Foto	:	Istimewa



NETEASE,	 salah satu developer 
ternama yang berbasis di Cina, 
dikabarkan akan meluncurkan game 
terbaru bertajuk Hyper Front. Kendati 

begitu, dari segi mekanik dan 
tampilan, diduga game ini senada 
dengan judul garapan Riot Games, 
yakni Valorant. Kita tunggu saja!

pemain. Hanya saja, untuk hadiah 
sendiri masih menjadi rahasia.Semua 
item yang disuguhkan oleh pengembang 
dapat dimiliki ketika Hyper Front dirilis 
secara global. Item akan dikirimkan ke 
mailbox di dalam game. Saat ini, total ada 
562.849 gamer sudah melakukan pra-
registrasi

Jika mengintip video trailernya, 
semua terlihat mirip dengan Valorant. 
Dari visual, mekanik permainan, hingga 
karakter beserta kemampuannya, 
tampak mengesankan.

Hingga berita ini dibuat, Riot 
Games sendiri belum memberikan 
pernyataannya. Namun mengingat apa 
yang pernah mereka lakukan terhadap 
perusahaan induk Moonton, Tencent, 
di mana menggugat Mobile Legends 
karena merupakan tiruan League of 
Legends, apakah raksasa video game 
tersebut akan kembali melakukan hal 
serupa?(berbagai sumber/dya)

Dikutip dari situs resmi mereka, saat 
ini Hyper Front hanya tersedia untuk 
wilayah Asia Tenggara. Pengembang 
game pun sudah membuka pra-
registrasi di Google Play Store.Beragam 
hadiah telah menanti para pemain game 
ini. NetEase memberikan milestone dari 
set iap gamer yang melakukan 
pendaftaran di awal. Jika mencapai 500 
ribu orang, maka pemain berhak 
memiliki Rename Card 1x, Flower of 
Friendship 2x dan 200 Star Coin.

Sedangkan bila mencapai target 1,5 
juta pemain, pengguna memperoleh 
Titanium-M92 Trial Card (3 hari) 1x, 
Standard Match Card 1x dan 300 Star 
Coin. Saat mencapai 3 juta pra-registrasi, 
ada senjata Titanium-UMP Trial Card (3 
hari) 1x, Standard Match Card (3hari) 1x 
dan 500 Star Coin.

Sebenarnya tidak hanya itu, karena 
masih ada beragam reward lain jika 
mencapai target 5 juta dan 10 juta 
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NetEase Bikin Game Mobile Baru, 
Katanya Mirip Valorant

Technolife Hal 09  |  Kamis, 27 Januari 2022

Game Terbaik Netease yang Wajib Kamu Coba 
Cyber	Hunter

Cyber Hunter adalah game Battle 
Royale yang hadir dengan sedikit elemen 
sandbox di dalamnya. Namun berbeda 
dengan Battle Royale lainnya yang hanya 
bisa melakukan prone serta crouch, di 
Cyber Hunter kamu bisa melakukan 
parkour -- manjat dari satu gedung ke 
gedung lainnya. Ada juga skill tambahan. 
Skill ini memiliki berbagai macam variasi, 
ada yang bisa menggunakan barier, 
menghadirkan mobil, hingga tower tinggi.

Jika kamu seorang pemula dan 
kesulitan untuk menembak menggunakan 
smartphone, tenang saja lentera people, 
karena ada fitur auto-fire yang dimana 
senjata akan otomatis menembak jika 
diarahkan ke musuh. Grafis game ini juga 
berwarna dan memiliki pergerakan yang 
cukup halus, sehingga dalam bermain 
kamu akan sangat dimanjakan jika sudah 
memainkannya. 

King	of	Hunter	
Kepingin main MOBA tapi bersama 

Battle Royale juga? Mungkin kamu harus 
coba game keren dari NetEase ini yang 
bernama King of Hunter. Game ini 
menghadirkan fitur keren yang tidak 
dimiliki game lainnya. Kamu bisa 
mengendarai kuda dan menghabisi 
musuh-musuh yang ada di sekitar. Kamu 
juga bisa menggunakan berbagai macam 
senjata yang masing-masingnya memiliki 
berbagai skill unik. 

Jika PUBG dan Free Fire terjun dari 
pesawat, King of Hunters justu lebih 
mengarah fantasi dengan menunggangi 
seekor naga. Namun karenagame ini masih 
tahap early acces, kamu tidak bisa 
mengharapkan sesuatu hal yang lebih pada 
game ini.

Indentity	V
Identity V merupakan game 

menyerang. Seperti layaknya di kehidupan 
nyata, kamu juga bisa lapar dan minum. 
Alhasil memasak adalah salah satu fitur 
yang bisa kamu nikmati di LifeAfter. 

Untuk menghindari ganasnya zombie 
di malam hari, kamu bisa membuat 
markas. Markas ini dibangun dari material-
material yang bisa kamu temukan sekitar. 

Marvel	Super	War
Inilah game yang paling wajib kamu 
mainkan saat ini, Marvel Super War! 
Kolaborasi antara NetEase dan Marvel 
menghasilkan sebuah game MOBA dengan 
superhero dari Marvel sebagai karak-
ternya. Kamu bisa merasakan bermain 
menjadi Hulk, Thor, Black Widow, dan 
masih banyak lagi. Saat ini Marvel Super 
War masih tahap alpha test. Jika kamu 
tertarik untuk mencobanya, bisa langsung 
mengunjungi tautan di bawah.(berbagai 
sumber/dya)

multiplayer survival yang mengajak kamu 
untuk merasakan ketegangan di dalamnya. 
Pada game ini kalian akan mendapat 
pilihan untuk bermain sebagai Hunter atau 
sebagai Survivors. Tiap sisi punya tugas 
dan kewajiban yang berbeda. Hanya 
terdapat satu Hunter aja di dalam 
permainan.

Tugasnya adalah menangkap keempat 
Survivors yang mencoba melarikan diri 
dari area Mansion. Sedangkan sebagai 
Survivors, tugas kalian tentu berusaha 
keluar dari Mansion dengan mengaktifkan 
Cipher yang akan membuka gerbang 
utama.

LifeAfter
Dalam LifeAfter kamu ditantang untuk 

bertahan hidup di dalam maraknya 
zombie-zombie yang sudah berkeliaran. 
Kamu juga bisa membuat berbagai senjata 
guna melawan zombie yang mencoba 



Alis Tipis hingga Bling-bling 
Bakal Populer di 2022

liststyleHal 10  |  Kamis, 27 Januari 2022

BAGI perempuan, alis menjadi bagian 
penting dalam penampilan seseorang. 
Selain berfungsi untuk melindungi mata 
dari tetesan keringat yang jatuh dari dahi, 
alis juga bisa menentukan tampilan wajah 
secara keseluruhan. Karena itulah, tak 
heran jika saat ini banyak perempuan 
yang bereksperimen dengan bentuk alis 
untuk mendapatkan tampilan yang 
maksimal.

Berbicara soal alis, ternyata setiap 
tahunnya alis juga memiliki tren 
tersendiri. Di tahun ini misalnya, tren alis 
tipis hingga bling-bling diprediksi akan 
p o p u l e r  d a n  s e m a k i n  b a nya k  
diminati.Selain itu, ada beberapa tren alis 
lain yang akan diminati di 2022. Apa saja? 
Simak empat tren alis yang diprediksi 
akan populer di 2022, seperti dikutip dari 
Bustle.

Alis tipis
Alis tipis akan kembali digemari di 

tahun 2022. Berbeda dengan alis tipis 
yang sempat populer di era 1990-an dan 
2000-an, alis masa kini lebih terlihat chic 
dan natural.“Alis tipis masa kini memiliki 
kerapatan dan tekstur. Meski bentuknya 
tipis, namun bentuk alis ini harus tetap 
diberi isi agar tidak mengubah proporsi 
wajah,” kata pakar alis asal AS, Jared 
Bailey, kepada Bustle.

Untuk membuat bentuk alis seperti 
ini, Bailey mengatakan bahwa pertama-
tama kamu harus menyikat alis ke arah 
pelipis. Setelah itu, gunakan micro liner 
untuk membuat goresan kecil seperti 

rambut di area rambut alis. Selanjutnya, 
gunakan concealer untuk menutupi 
rambut yang berada di luar bentuk yang 
kamu inginkan. Terakhir, pulaskan gel alis 
bening agar bentuk alis kamu bertahan 
lebih lama.

Bleached eyebrows
Bleached eyebrows juga diprediksi 

akan banyak diminati di tahun 2022. 
Beberapa supermodel yang diketahui 
pernah mengaplikasikan model alis ini 
adalah Kate Moss dan Claudia 
Schiffer.Untuk membuat alis ini, kamu 

hanya perlu menggunakan gel alis 
berwarna putih. Setelah itu, aplikasikan 
gel tersebut ke rambut alis dan sikat 
rambut mengikuti arah yang kamu 
inginkan.

Alis bling-bling
Brow artist asal AS, Joey Healy, 

mengatakan bahwa di tahun 2022 ini alis 
bling-bling akan sangat digemari. Tren 
alis ini cocok buat kamu yang suka tampil 
bold dan ingin tampil beda di 2022.“Alis 
bling-bling penuh dengan ornamen 
seperti manik-manik, pernak-pernik, 
kristal, permata, dan stiker,” kata Healy 
kepada Bustle.

Konon, membuat alis bling-bling 
sangatlah mudah. Menurut Healy, hal 
yang kamu butuhkan adalah lem bulu 
mata dan berbagai ornamen; seperti 
manik-manik, kristal, hingga permata. 
Setelah itu, oleskan lem bulu mata di 
sekitar rambut alis dan tempelkan 
ornamen-ornamen di  atasnya .  
“Tempatkan ornamen secara acak,” saran 
Healy.

Eyebrow lamination
Jika alis penuh adalah favoritmu, 

maka tak perlu khawatir karena alis ini 
akan tetap populer di 2022. Hanya saja, 
memiliki sentuhan yang lebih modern. 
Bahkan, Bailey memprediksi kalau 
eyebrow lamination akan menjadi salah 
satu tren alis 2022 yang banyak diminati.

 “Eyebrow lamination adalah proses 
kimia yang dilakukan oleh para 
profesional untuk membuka ikatan 
rambut dan memposisikannya kembali 
ke atas, sehingga bentuknya jadi lebih 
terangkat,” kata Bailey.

Bailey mencatat bahwa tren ini mulai 
meningkat sebelum Maret 2020, dan 
sekarang kembali lagi populer karena 
banyaknya salon kecantikan yang 
menawarkan jasa ini. “Jika kamu enggan 
pergi ke salon, kamu bisa membuat 
tampilan ini sendiri di rumah. Yang kamu 
butuhkan hanyalah gel alis bening, kuas 
alis, dan pensil alis micro-lining,” pungkas 
Bailey.

Itulah empat tren alis yang diprediksi 
akan populer di 2022. Selamat 
mencoba!(berbagai sumber /dya)

(Ilustrasi)	
Alis	Tipis	hingga	Bling-bling	

Bakal	Populer	di	2022
Foto	-	foto	:	Berbagai	sumber
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Belum	Diketahui	Pertama	Kali	Muncul	di	Negara	Mana
Dikutip dari France24, varian BA.2 pertama kali diidentifikasi di India dan Afrika Selatan pada akhir 
Desember 2021. Varian ini diyakini muncul dari mutasi Omicron (BA.1). Namun, ada juga laporan lain 
yang menyatakan bahwa varian BA.2 muncul pertama kali di Inggris pada akhir November lalu 
berdasarkan laporan U.K. Health Security Agency (UKHSA).

Sudah	Menyebar	ke	Sejumlah	Negara
Dikutip dari berbagai sumber, Varian BA.2 diketahui telah teridentifikasi di sejumlah negara, yaitu 
Kanada, Britain, Denmark, Swedia, Inggris, India, Singapura, hingga Amerika Serikat.Setidaknya ada 
tiga kasus varian BA.2 yang telah ditemukan di Amerika Serikat berdasarkan laporan Houston 
Methodist Hospital di Texas. 

Dijuluki	Sebagai	'Stealth	Omicron'
Dikutip dari WashingtonPost, beberapa ilmuwan menjuluki varian BA.2 sebagai 'stealth Omicron' 
atau 'siluman Omicron'. Sebab, varian ini memiliki sifat genetik yang membuat lebih sulit untuk 
mengidentifikasi varian Omicron pada tes PCR.

Lebih	Berbahaya?
Hingga saat ini masih belum diketahui apakah varian BA.2 ini lebih berbahaya atau tidak dengan 
varian Omicron. Namun, menurut Menteri Kesehatan Prancis Olivier Véran, varian BA.2 kurang lebih 
memiliki karakteristik yang sama dengan Omicron.

MISTERI VARIAN SON OF OMICRON

Meloncat	7	Ribu	Kasus	Baru...(dari	hal	1)

KASUS Covid-19 di tanah air kembali 
tidak baik-baik saja. Pada Rabu (26/1), 
Satuan Tugas Penanganan Covid-19 
mengumumkan ada tambahan 7.010 
kasus konfirmasi positif.Dengan 
demikian, total kasus konfirmasi 
positif mencapai 4.301.193.

Sementara itu, kasus sembuh 
bertambah 2.582 menjadi 4.127.662 
Sedangkan kasus meninggal ber-
tambah 7, sehingga totalnya menjadi 
144.254.Secara total, kasus aktif ber-
tambah 4.421 menjadi 29.277.

DKI Jakarta menjadi  daerah 
dengan kasus harian positif Covid-19 
tertinggi dengan 3.509 kasus. Di 
urutan kedua, Jawa Barat melaporkan 
penambahan sebanyak 1.619 kasus. 
Kemudian Banten di urutan ketiga 
dengan 1.133 kasus.Selanjutnya Jawa 
Timur 238 kasus, Bali 138 kasus, 
kemudian Jawa Tengah sebanyak 111 
kasus, sisanya daerah lain di bawah 30 
kasus.

Juru Bicara Vaksinasi Covid-19 
Kementerian Kesehatan (Kemenkes) 
Siti Nadia Tarmizi mengimbau, satgas 
protokol kesehatan (prokes) khusus-
nya di 3 provinsi, yakni DKI Jakarta, 
Jawa Barat, dan Banten, kembali 
diaktifkan. “Dengan adanya evaluasi 
pemberlakuan pembatasan kegiatan 
masyarakat (PPKM), diharapkan 
daerah-daerah tersebut mengaktifkan 
satgas prokes. Lalu, batasi mobilitas 
masyarakat sesuai level PPKM masing-
masing dan tentunya memasifkan 
testing dan tracing,” jelas Nadia. 

Selain itu, dikatakan Nadia, adanya 
efektivitas PPKM dalam menekan 
angka kasus naik akan terlihat dari 
penurunan levelnya nanti. Sehingga, 
pengawasan PPKM dan penerapan 
protokol kesehatan yang dilakukan 
masing-masing pemerintah daerah 
harus terus diperketat.

Sementara itu, Koordinator Tim 
Pakar dan Juru Bicara Pemerintah 
untuk Penanganan Covid-19, Wiku 
Adisasmito mengatakan,  aturan 
perjalanan masih mengacu pada Surat 
Edaran (SE) Satgas Covid-19 Nomor 
22/2021. Dikatakan Wiku, saat ini 
belum ada pengetatan ataupun pem-
batasan pada angkutan massal. Me-
nurutnya, khusus perjalanan rutin 
dengan moda transportasi darat baik 
menggunakan kendaraan pribadi atau 
umum dan kereta api seperti KRL 
maupun MRT dalam 1 wilayah atau 
kawasan aglomerasi perkotaan, di-
kecualikan dari persyaratan per-
jalanan.

“Namun sebagai bentuk kehati-
hatian, skrining kesehatan elektronik 
menggunakan PeduliLindungi wajib 
digunakan sebagai syarat memasuki 
kawasan fasilitas publik,” ujarnya.

Terpisah, Kepala Pusat Riset 
Biologi Molekuler (PRBM) Eijkman, 
W i e n  Ku s h a r yo to  m e n ga t a ka n , 
" O t o m a t i s  k a r e n a  t i n g k a t  p e -
nularannya jauh lebih tinggi daripada 
varian Delta dan boleh dikatakan mirip 
dengan flu biasa, risiko penularannya 
memang lebih tinggi terkait juga 
dengan tingkah laku dari orang yang 

Kesehatan Dunia (WHO).
Artinya, tidak ada bukti saat ini 

yang menunjukkan bahwa subvarian 
b a r u  i n i  a k a n  m e m p e r b u r u k 
penularan Covid-19,  keparahan 
penyakit, atau kemanjuran vaksin dan 
upaya kesehatan masyarakat seperti 
penggunaan masker dan jarak sosial.

Dikutip dari laman ABC News, 
s e t i d a k n y a  4 0  n e g a r a  t e l a h 
melaporkan kasus BA.2 dengan 
hampir setengah dari kasus baru-baru 
ini di Denmark dikaitkan dengan 
subvarian tersebut. Sementara lebih 
d a r i  8 . 0 0 0  k a s u s  B A . 2  t e l a h 
diidentifikasi sejak November 2021, 
tidak jelas dari mana asal BA.2.

M e n g i n g a t  j u m l a h  y a n g 
meningkat ,  WHO meminta para 
ilmuwan untuk tetap mengawasi dan 
mempelajari subvarian baru secara 
terpisah dari Omicron, untuk melihat 
apakah ia berperilaku berbeda."Ini 
adalah s i fat  a lami  v irus  untuk 
berevolusi  dan bermutasi ,  jadi 
diharapkan kita akan terus melihat 
varian baru muncul saat pandemi 
berlangsung. Sejauh ini, tidak ada 
cukup bukti untuk menentukan 
apakah BA.2 menyebabkan penyakit 
yang lebih parah daripada Omicron 
BA.1, tetapi datanya terbatas," kata Dr. 
Meera Chand, direktur insiden Covid-
19 UKHSA.

Evolusi  subvaria n  Covid-19 
bukanlah hal baru. Varian delta juga 
memiliki beberapa subvarian, tetapi 
para ilmuwan menyebut semuanya 
sebagai varian Delta. BA.2, bagai-
manapun, telah mendapatkan sebutan- 
nya sendiri karena meningkatnya 
jumlah di beberapa negara.

Sebagai catatan, varian Omicron 
(B.1.1.529) dilaporkan sudah memiliki 
empat galur yakni BA.1, BA.1.1, BA.2 
d a n  B A . 3 .  Va r i a n  B A . 2  s u d a h 
dilaporkan di 47 negara dengan total 
10 ribu kasus menjadikannya lebih 
diwaspadai dari subvarian lainnya.

Varian BA.2 juga dijuluki sebagai 
'varian si luman' oleh beberapa 
ilmuwan karena komposisi genetiknya 
membuatnya lebih sulit untuk dilacak 
dalam tes PCR.UKHSA mengatakan 
b a h w a  B A . 2  t i d a k  m e m i l i k i 
penghapusan genetik pada protein 
l o n j a k a n  y a n g  m e n y e b a b k a n 
kegagalan target gen S (SGTF) dalam 
b e b e r a p a  t e s  P C R ,  ya n g  t e l a h 
digunakan sebagai alat deteksi untuk 
k a s u s  O m i c r o n . ( a s h a r , i s t i , 
reuters,ant/dya)

terinfeksi," ujar dalam konferensi pers 
'Riset Pengembangan Vaksin COVID-
19 untuk Indonesia Pulih Bersama 
Bangkit Perkasa', Rabu (26/1). 

"A p a k a h  k e m u d i a n  k e t i k a 
terinfeksi  katakanlah langsung 
mengambil langkah-langkah agar 
kemudian virusnya yang menginfeksi 
tersebut tidak tertular ke orang lain," 
imbuhnya.Lantaran gejala Omicron 
m i r i p  d e n g a n  f l u  b i a s a ,  W i e n 
menyebut terdapat risiko pasien tidak 
menyadari dirinya tengah terinfeksi 
varian Omicron. Walhasil, pasien 
tersebut tak menerapan tindak lanjut 
sebagaimana harus dilakukan pasien 
Covid-19. Kemungkinan seperti inilah 
yang berisiko menimbulkan naiknya 
kasus Covid-19.

Menurut Wien, perlindungan dari 
vaksin Covid-19 menurun dalam 
wa k t u  b e b e ra p a  b u l a n  s e te l a h 
suntikan dosis lengkap. Walhasil, 
vaksinasi Covid-19 booster perlu 
digencarkan untuk meningkatkan 
kembali perlindungan dari paparan 
Omicron.

Bahkan, booster pun mengalami 
penurunan perlindungan dalam waktu 
h i t u n g a n  b u l a n .  A k a n  t e t a p i , 
penurunannya tidak sebanyak hanya 
dua dosis vaksin Covid-19. Mengingat 
gelombang baru, puncak di RI disebut-
sebut bakal tiba di Februari atau Maret 
2022.

belum berencana menghentikan 
aktivitas pembelajaran tatap muka 
(PTM) terbatas dengan kapasitas 100 
persen karena kasus positif virus 
corona masih terkendali. Kebijakan 
tersebut saat ini berjalan di sejumlah 
daerah.

"Belum ada ya [opsi setop PTM 100 
persen] karena masih terkendali, dan 
yang diatur bila ada yang sakit di-off 
kan dulu PTM-nya,"  kata Kabid 
Pe n a n g a n a n  Ke s e h a t a n  S a t g a s 
Penanganan Covid-19 Alexander K. 
Ginting.

Varian	Baru	Lagi
Saat ini para ilmuwan dunia 

melakukan pemantauan atas varian 
baru BA.2 yang dijuluki 'son of 
Omicron'. Apa lagi sih itu?Varian ini 
pertama kali ditemukan dan diselidiki 
oleh Badan Keamanan Kesehatan 
Inggris (UKHSA), dikhawatirkan 
memiliki karakter yang sama dengan 
Omicron karena mutasinya. Kabar 
baiknya, varian ini tidak masuk dalam 
'variant of Concern' oleh Organisasi 
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Virtual Tour 360⁰. Menurutnya, 
fasilitas wisata virtual tersebut 
menjadi stimulus wisatawan untuk 
datang langsung ke lokasi.

“ I n i  m e n j a d i  s t i m u l u s  k e 
masyarakat agar mereka datang 
langsung. Pastinya beda dengan 
datang langsung karena yang kami 
hadirkan di videokan gak semuanya. 
Jadi ini buat stimulus. Harapan kami, 
ingin diaplikasikan di semua park. 
T i d a k  h a n y a  d i  J T P  2  s a j a , ” 
ujarnya.(adv)

BATU- Pandemi Covid-19 mendorong 
berbagai sendi kehidupan untuk 
segera beradaptasi dan mengadopsi 
kecanggihan teknologi. Di sektor 
pariwisata misalnya,  destinasi-
destinasi di Jawa Timur (Jatim) 
berlomba menghadirkan wisata 
kekinian.

Terbaru, Wahana wisata di Kota 
Batu, Jatim Park 2 bersama Mahasiswa 
Program Studi  Publ ic  Relat ion 
Universitas Bina Nusantara (Binus) 
Malang menghadirkan alternatif baru 
berwisata yaitu Virtual Tour 360⁰ di 
Museum Satwa. 

Eve n t  v i r t u a l  t o u r  i n i  b i s a 
dinikmati mulai 22 Januari hingga 2 
Februari 2022 mendatang. Dengan 
adaptasi teknologi ini wisatawan tidak 
lagi perlu datang ke lokasi wisata 
secara langsung. Sebab semua fasilitas 
dan pertunjukan bisa mengakses dari 
mana saja dengan menggunakan 
kacamatan Virtual Reality (VR).

Mahasiswa Binus Malang telah 
merekam secara visual Museum Satwa 
dengan teknologi kamera 360 derajat. 
Dengan kacamata VR, penonton bisa 
seolah-olah berada langsung di lokasi. 
Tayangan video ini bisa disaksikan 
lewat channel YouTube Jatim Park.

Project Manager V-Cation Event 
Organizer, Zidan Febrian mengatakan 
bahwa alternatif wisata ini bermula 
dari materi kuliah V-Cation Event 
Organizer. Ide ini muncul seiring 
adanya pandemi COVID-19 yang 
membuat sejumlah pembatasan.”Ini 

adalah bentuk adaptasi kami, terutama 
g e n e ra s i  m i l e n i a l  u n t u k  h i d u p 
berdampingan dengan new normal. 
Wisatapun bisa dilakukan dengan cara 
ini,” katanya, pada Minggu (23/1). 

Dia berharap dengan teknologi ini 
masyarakat tetap bisa berwisata di 
tengah berbagai aturan pemerintah 
terkait pengaturan mobilitas warga 
akibat corona. Koleksi replika hewan 
yang sudah diawetkan di Museum 
Satwa saat dinikmati dengan kacamata 
VR, seolah-olah hidup.”Meski wisata 
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dengan cara ini, tapi tetap terasa lebih 
n y a t a .  P e n g u n j u n g  t e t a p  b i s a 
merasakan pengalaman baru yang 
seru dan berbeda dalam menjelajahi 
museum,” ujarnya.

Diharapkan dari inovasi ini dapat 
mendorong kembali pergerakan 
ekonomi kreatif di sektor pariwisata, 
khususnya di Jawa Timur yang sempat 
mati suri akibat pandemi Covid-19.

Terpisah, Marketing & Public 
Relations Jatimpark Grup, Yokka 
Rismadhora menyambut baik Event 

Wisata Kekinian, Museum Satwa 
Jatim Park 2 Hadirkan Virtual Tour 360⁰

Museum	Satwa,	Jatim	Park	2	menghadirkan	virtual	tour	360	derajat	yang	bisa	dinikmati	
masyarakat	mulai	22	Januari	hingga	2	Februari	2022	.	(foto-foto-istimewa)

Olimpiade Beijing atau Musim 
Dingin akan berlangsung dari 4 
Februari hingga 20 Februari di Beijing 
dan kota terdekat Zhangjiakou, di 
dalam gelembung yang secara ketat 
memisahkan atlet dan personel 
Olimpiade lainnya dari publik.

Sementara itu, dalam pedoman 
penanganan Covid-19 bagi personel 
Olimpiade, atlet diinstruksikan untuk 
meminimalkan interaksi fisik seperti 
pelukan, tos dan jabat tangan serta 
menjaga jarak sosial setidaknya dua 
meter dari sesama pesaing. (reuters/ 
dya)

BEIJING-Sepekan jelang Olimpiade 
Musim Dingin, kasus Covid-19 di ibu 
kota Cina, Beijing, bertambah menjadi 
14 orang dalam kurun waktu 24 jam 
pada Rabu (26/1). Laporan ini seiring 
langkah otoritas Beijing memulai 
putaran ketiga pengujian massal 
jutaan orang.

Upaya pencegahan dan pengen-
dalian makin digencarkan mengingat 
awal Februari, Beijing akan menye-
lenggarakan hajatan besar Olimpiade 
M u s i m  D i n g i n  4 - 2 0  F e b r u a r i 
2022."Saat ini upaya pencegahan dan 
pengendalian masih belum maksimal 
sehingga mengharuskan semua 
departemen bekerja keras setiap 
menit untuk mencegah meluasnya 
wabah di kota ini," kata Deputi Direktur 
Pusat Pencegahan dan Penanggulangan 
Penyakit Menular (CDC) Kota Beijing 
Pang Xinghuo Rabu (26/1).

Beijing telah meningkatkan langkah-
langkah yang sudah ketat untuk 
meredam wabah apa pun menjelang 
Olimpiade. Kota tersebut mengumumkan 
pekan ini bahwa siapa pun yang membeli 
obat demam, sakit kepala, atau dua jenis 

obat lainnya yang terkait gejala virus 
corona, akan menjalani tes Covid-19 
dalam waktu 72 jam.

Sejak Sabtu lalu, Beijing mencatat 
67 kasus positif  Covid-19 yang 
melanda warga setempat, enam di 
antaranya varian Omicron. Jumlahnya 
secara signifikan lebih rendah dari-
pada kasus di tempat lain di dunia, te=-
tapi kota itu mengunci puluhan ribu 
orang dan menguji beberapa juta pen-
duduk untuk memblokir penularan.

Wabah di Beijing ternyata meluas 
hingga sedikitnya tiga provinsi seperti 
hasil pemetaan Komisi Kesehatan 
Nasional Cina (HNC).Tujuh orang yang 
bekerja di Distrik Fengtai, Kota Beijing, 
dinyatakan positif setelah pulang 
kampung menjelang Tahun Baru Imlek 
ke  t i g a  p rov i n s i ,  ya k n i  H e b e i , 
Shandong, dan Shanxi.

Di Provinsi Heilongjiang juga 
terdapat tiga tambahan kasus positif 
yang terdeteksi dari Dongning dan 
Suifenhe, dua kota yang berada di 
perbatasan Cina dengan Rusia. Ke-
mudian di Daerah Otonomi Xinjiang 

juga terdapat tiga kasus 
baru COVID-19 ditambah 
16 kasus tanpa gejala. 
Kasus tersebut ditemukan 
di Prefektur Ili yang dihuni 
o l e h  e t n i s  m i n o r i t a s 
Kazakh.

M e s k i  d e m i k i a n , 
penyelenggara Olimpiade 
Beijing tetap mengikuti 
t r a d i s i  m e n y e d i a k a n 
kondom untuk para atlet, 
meskipun ada pedoman 
jarak sosial yang rinci yang 
di-maksudkan untuk mengekang 
penye-baran corona dalam 'loop 
tertutup' di mana Olimpiade akan 
berlangsung.

"Semua unit terkait Olimpiade 
akan memberikan kondom dalam 
jumlah yang sesuai secara gratis pada 
waktu yang tepat kepada orang-orang 
yang telah check-in untuk tetap berada 
di dalam lingkaran," kata penye-
lenggara kepada Reuters melalui email 
pada Selasa 25 Januari 2022 seperti 
dikutip dari Channel News Asia, Rabu 
(26/1). 

Jelang Olimpiade Musim Dingin, 
Kasus Covid-19 Beijing Naik

(Ilustrasi)	Jelang	Olimpiade	Musim	Dingin	2022,	jumlah	kasus	
corona	di	Beijing,Cina	melonjak	tajam.	(Foto.GettyImages)


